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11 月 6 日，广州恒大淘宝足球俱乐
部（股票代码：834338）在新三板正式挂
牌上市。恒大淘宝总股本 3.75 亿股，恒
大地产与阿里巴巴分别持股 60% 和
40%。今天的挂牌仪式上，恒大集团主
席许家印、阿里巴巴集团主席马云也出
现在现场，为恒大淘宝敲钟。

俱乐部由恒大集团在 2010 年 3 月
成立，是目前亚洲首家登陆资本市场的
足球俱乐部，挂牌后将成“亚洲足球第
一股”。

恒大淘宝足球俱乐部在最近5年内
囊括亚冠、中超、足协杯、超级杯各项赛
事共计 9 个冠军。目前，俱乐部亚洲排
名第一、世界排名最高第 30，累计向政

府上缴税费12.58亿元。
恒大淘宝的目标是，5 年内跻身世

界俱乐部前 20 名。今年上半年，恒大淘
宝营收 8464.85 万元，净利润-2.65 亿
元。恒大集团副总裁柯鹏在挂牌仪式上
表示，恒大淘宝 4 年前与世界顶级俱乐
部皇马建立战略合作，今年 9 月达成深
度合作计划，未来将进行品牌、商业、衍
生品开发等深度合作，力争2016年开始
实现盈利。

业内人士认为，恒大淘宝借助资本
市场做强做大，将加快打造世界一流俱
乐部和冲击世界前20强的进程，确保实
现俱乐部第二个五年计划“国际接轨、世
界一流”的目标。

恒大淘宝成功挂牌，意味着其作为
独立的上市公司，实现独立运营、自负盈
亏。资深证券专家指出，此举有利于恒
大地产专注核心业务，增强盈利能力；恒
大兑现新产业分拆上市的承诺，加快轻
资化进程。

近年来，国内体育产业尤其是足球
市场正处于井喷式增长阶段。恒大淘宝
挂牌，率先掀开中国足球资本运营大幕，
对国内体育产业市场化发展具有标杆性
的指导作用。此次恒大淘宝挂牌上市，
是其发展史上又一个重要的里程碑事
件，将开启中国足球企业化、市场化、资
本化的先进运营模式，从更高的层面为
中国足球改革发展贡献力量。

恒大淘宝挂牌新三板 成“亚洲足球第一股”

昨日下午 2 时许，市民任先生
从荥阳高村上连霍高速向郑州市
区行驶，刚上高速就看到高新区
双桥方向浓烟滚滚。而他报警处
离双桥后庄王村火灾现场 10 余公
里远。

随后记者赶到现场，火灾发生
处在西四环北四环交叉口东 500 米
路北的后庄王村附近，起火处是一
个仓库，现场塑胶味非常刺鼻，黑烟

滚滚。村民介绍，着火点是一个大
仓库，疑似一家塑料厂。

下午3时许，在多辆消防车的救
援下，火势渐小。下午 4 时，双桥办
事处现场一工作人员介绍，这是一
栋违章建筑，自己建的仓库，里面部
分货物起火，明火已经扑灭，正在调
查起火原因，火灾中没有人员伤亡。
郑州晚报记者 徐富盈
线索提供 任先生（稿费50元）

陇海快速路通车5天后被重新挖开？陇海快速路工程项目部：

施工区域为保通路，拓宽一个车道
这是整体施工中的一个步骤
郑州一快速路通车5天后被重新挖开，昨日这则新闻引起部分媒体关注。报道称陇
海路与中州大道交叉口的陇海高架地面快速路，沥青路面被挖开了50米左右。
究竟是怎么回事？陇海快速路工程项目部负责人解释，破除的并非是快速路，仅是中
州大道与白庄路交叉口东南角的保通路。按设计要求，该路口需要进行渠化拓宽施
工，这也是陇海快速路该路口整体施工的一个步骤。
项目部负责人表示，出现这次误会，主要是施工前项目部未提前通过媒体发布绕行通
知，致使市民误解成“刚修好、又破路”。
郑州报业集团全媒体记者 黄永东 冉小平/文 冉小平/图

封闭施工这段在中州大道与白庄路交叉口
东南角，距离中州大道与陇海路交叉口约500
米。该处在陇海快速路北下桥匝道的东侧。

记者昨日在现场看到，施工区域长约
50 米、宽约 12 米。工人用围挡等将施工区
域隔离起来，10 多名工人正在清理现场建
筑垃圾。

陇海快速路工程项目部负责人介绍，

该段正在实施的是渠化拓宽工程，将先前
作为保通路的辅道表层破除，及拆除临时
绿化带，修建正式道路，这会在原有保通路
的基础上再增加一个车道。

他解释，之所以是临时绿化带，是因
为现在上面的草皮是前期治理扬尘时撒
种的。目前周边路口的绿化带景观设计
还没有实施。

白庄路青年路

北

施工区域

项目部负责人表示，10月底，陇海快速
路工程实现基本完工、全线通车的目标，也
就是说全线工程并没有完全完工，还有部
分尾活要做。其中一项尾活是个别路口需
要进行渠化拓宽处理，中州大道白庄路口
渠化拓宽便是其中之一。

他表示，就中州大道陇海快速路交叉

口施工而言，按计划分三步实施：第一步是
先修建中州大道东西两侧的匝道，保持中
州大道中间双向 4 车道通行；第二步为封
闭中州大道中间快车道，实施雨水管道施
工，机动车道改到两侧的保通路上；第三步
为恢复中间快车道通行，将两侧的保通路
改建成正式道路。

这次媒体报道破除路面的部
分，正是第三步需要改造的保通路。

项目部负责人解释，因陇海快
速路—中州大道立交目前只有北侧
的匝道开通，东西向往南的下桥车
流也走北侧匝道，致使中州大道白
庄路口东南角拥堵比较严重。

此外，中州大道跨陇海铁路
线转体工程施工进展缓慢，为缓
解现有下桥匝道的交通压力，项
目部将原来的第三步挪到第二步
提前实施，即先把两侧保通路改
建成正式道路。待中州大道跨陇

海铁路线转体工程竣工通车后，
再实施中州大道中间快车道的雨
水管道工程。

今后实施中州大道中间快车道
雨水管道工程，会不会再造成下桥
匝道拥堵？市政设计总院相关负责
人表示，会对下桥匝道的通行有一
定的影响，但影响不会太大。

他解释，中州大道跨陇海铁路
线转体工程完工后，陇海路高架南
侧会增加两个下桥匝道，可分流部
分车流，缓解现有往北方向的下桥
匝道交通压力。

王超尘 图

中州大道白庄路口东南角正在进行渠化拓宽施工

为缓解下桥匝道压力，原有步骤提前实施

后庄王村一违建仓库起火
幸好无人员伤亡

许家印和马云现场签到


